

Vendredi 12 avril 2024

À toute l'équipe du Service de Réanimation  
de l'Hôpital Henri Mondor,

Vous et moi on se connaît depuis tout 2021 en  
vérité vous me connaissez depuis cette date et moi  
je vous connais depuis le 11 janvier 2022 date à  
laquelle je me suis rendue compte que depuis  
6 mois vous vous êtes battus sans relâche pour me  
laisser avoir une chance de connaître ma fille et  
de pouvoir vivre cette nouvelle chance avec elle.

MERCIS ! Merci d'avoir persévéré pendant autant de  
temps, merci pour Doha cela maintenant ta maman est  
près d'elle, merci pour mon père, ma famille et mes  
proches car vous les avez accompagnés pendant des jours  
des mois. Vous trouverez mes remerciements plus  
extrêmes mais ils sont à la hauteur du travail,  
de l'empathie, la bienveillance que vous m'avez accordé.  
Je sais que certains jours devaient être plus chaotiques  
que d'autres. Je suis éternellement reconnaissante ! Je  
ne vous oublierai pas tant que vous êtes (Toutes  
l'équipe pluridisciplinaire). Je suis restée en tout 7 mois  
dans ce service sans pouvoir exprimer ma gratitude ma  
fille est immense. MERCI ! Bises MERCI !

HACCES Naelle et Doha  
